

Nous tenons nos promesses. Des progrès réels pour le sport et la culture.

Le Budget de 2018 met l'économie manitobaine sur la voie du redressement et offre un plan rigoureux pour faire du Manitoba la province où la situation s'améliore le plus au Canada.

Nous investissons dans les domaines prioritaires qui appuient le sport et la culture dans l'ensemble de la province, et cela consiste notamment à :

- consacrer jusqu'à 20 millions de dollars au financement d'infrastructure communautaire pour le Musée des beaux-arts de Winnipeg et le Royal Aviation Museum of Western Canada;
- consacrer cinq millions de dollars sur trois ans pour la mise en place du Programme de fiducie pour le patrimoine, afin de faire participer les fondations communautaires de la province à la mobilisation de fonds privés au profit d'organismes et de projets communautaires du secteur des archives et des musées du Manitoba;
- maintenir le crédit d'impôt pour la production de films et de vidéos, qui est concurrentiel, et former un groupe de travail en collaboration avec l'industrie de la production de films et de vidéos pour veiller à ce que le crédit permette à l'industrie de maximiser son potentiel;
- maintenir le crédit d'impôt pour l'impression d'œuvres des industries culturelles et le crédit d'impôt pour l'édition et prolonger ces crédits jusqu'en 2019;
- augmenter les investissements dans le Centre d'excellence international pour le curling au Manitoba pour appuyer et mieux former les entraîneurs et les joueurs de curling afin qu'ils atteignent une performance de niveau international;
- éliminer les redondances administratives en nous préparant à l'élimination de la Commission de classification cinématographique du Manitoba au profit d'un système reposant sur la classification de films déjà établie par la Colombie-Britannique.